
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA. 

FECHA:  Jueves, 29 de agosto de 2019. 
LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 
HORA INICIO: 11:30 
HORA TÉRMINO: 12:45 
 
INVITADOS  
NOMBRE  CARGO 
ANA JARA ROJAS DIRECTORA DOCENCIA 
GERARDO OJEDA ROJAS DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN E INFRAESTRUCTURA 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 
MARÍA ANGELICA ROJAS GODOY CCEE PED. GENERAL BÁSICA 
AMAIDA VALDÉS NEIRA CCEE ENFERMERÍA 
  
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

• No existen acuerdo, mesa anterior suspendida por Federación Curicó 
 

Tabla. 

• Avance rebajar estudiantes por sala 
• Poca oferta de certificaciones 
• Tope de horarios de alumnos de enfermería con las certificaciones 
• Estado avance encuesta docente 

 
 

 

 

 



          
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que señora Ana Jara Rojas, Directora de Docencia y don Gerardo 
Ojeda Rojas Director de Administración e Infraestructura, son los representantes de VRAC y VRAF 
en esta sesión. 

Acta Anterior. 

No existe lectura de acta anterior, sesión del 8 de agosto fue suspendida por Federación de 
Estudiantes. 
 
Se inicia la sesión a las 11:30 
 
En primera instancia la conversación en el funcionamiento tanto del pleno de presidentes como de 
Federación. 
DGE informa que existen temas pendientes que aún no son aclarados por parte de Federación en 
relación al accidente sufrido durante paseo de semana novata, no se han cumplido acuerdos, 
como tampoco asistieron a las reuniones a las cuales fueron citados, esto pone en duda la 
autorización de la agro fonda. 
Se llega al acuerdo de citar a todos a reunión a la brevedad. 
 
Certificaciones 
 
CCEE PGB informa de los inconvenientes que se han presentado con los cursos que se dictan en 
certificaciones, ya que la oferta no satisface a los estudiantes y es menor en comparación a Talca. 
Comenta que asistieron a reunión con directora de Instituto de estudios generales doctora Valeria 
Sumonte, donde pudieron entregar sus opiniones al respecto y conocieron la restructuración que 
se está llevando a cabo. 
CCEE Enfermería, complementa que poseen topes de horario para tomar certificaciones, que han 
planteado este inconveniente a la escuela y a estudios generales y la respuesta es que debe ser 
solucionado por la dirección de escuela. 
Conversación se centra entre CCEE y Directora de Docencia, para recabar más antecedentes no 
sólo del problema con las certificaciones, sino que con otros temas sensibles. 
Directora de Docencia se compromete a conversar con directora de escuela al respecto. 
 
 
CCEE Enfermería entrega antecedentes sobre inconvenientes con docentes externas el 1° 
semestre. 
 
CCEE PGB solicita información sobre poder gestionar disminución en el número de estudiantes en 
cursos críticos. 
Directora de Docencia, informa que se debe gestionar a través de la dirección de escuela a 
DIRDOC, con fundamentos sólidos. 
Es sólo gestión. 



          
 
 
Finaliza sesión a las 12:45. 
 
Acuerdos. 
 

• Citar a reunión a Pleno más FEUCM (citación y reunión realizada). 
• CCEE enfermería enviará los antecedentes respecto a los problemas con docentes. 

(enviados). 
• CCEE PGB enviará nuevos antecedentes sobre cursos críticos. (enviados). 

 
 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
ANA JARA ROJAS  
GERARDO OJEDA ROJAS  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
MARÍA ANGELICA ROJAS GODOY  
AMAIDA VALDÉS NEIRA  
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
 


